



Carlos Azagra firma el cartel anunciador del Carnaval de Morón 2025

El Carnaval de Morón de la Frontera para 2025 ya tiene su cartel anunciador. Se trata de una obra del artista moronense Carlos Azagra. Nombrado Hijo Predilecto en el año 2023, Carlos Azagra es un dibujante e ilustrador conocido a nivel nacional por sus colaboraciones en publicaciones emblemáticas como la revista satírica «El Jueves», con la serie «Pedro Pico y Pico Vena». También ha dibujado la portada de varios álbumes musicales, como las de Extremo Duro, Gente del Pueblo o Mundo Chillón. En 2020 publicó un cómic titulado «Fonda Pascual», en el que hace un recorrido por las vivencias en el Morón de los años sesenta y setenta con la mítica Fonda de sus abuelos como protagonista.

Por supuesto, también es autor de una importante cantidad de carteles, y ahora contribuye a aumentar el patrimonio artístico de nuestro Carnaval con una obra de marcado carácter carnavalero-moronense. El próximo 14 de febrero se celebrará el acto oficial de presentación del Carnaval de Morón, y se contará con la presencia del propio Carlos Azagra.

No será la única oportunidad de ver la obra de Azagra en nuestra localidad, con el cartel, sino que también habrá una exposición en el Espacio Santa Clara. Titulada «Al Fondo, Pascual: Exposición Retrospectiva de Carlos Azagra», será un recorrido por la obra del artista, está organizada por la Delegación de Cultura del Ayuntamiento de Morón. Se podrá visitar desde el 1 de febrero hasta finales de este, en la primera planta del Espacio Santa Clara. Además, el 15 de febrero, sábado, habrá una visita guiada a la exposición a las doce de la mañana. Las inscripciones se podrán hacer en la Oficina de Turismo.

Más información en fepac.ideas@gmail.com